

ABSTRAK

Malina Diuti, *“Pemberdayaan Korban Penyalahgunaan Narkoba dalam Meningkatkan Kesejahteraan Sosial di Yayasan Grapiks (Studi Deskriptif di Yayasan Graha Prima Karya Sejahtera Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung)”*

Penyalahgunaan narkoba merupakan sebuah kasus yang hingga kini dirasakan terus mengalami peningkatan, dapat diamati dari dalam pemberitaan media massa atau media sosial. Kebanyakan pelakunya dijumpai pada kalangan generasi muda dan tidak memandang penggunaannya. Tingginya tingkat penyalahgunaan narkoba secara tidak langsung membawa kemerosotan bagi negara ini, karena memberi dampak buruk kepada generasi muda yang kelak akan menjadi sumber daya manusia yang tidak dapat dibanggakan.

Adapun yang menjadi masalah dalam penelitian ini adalah korban penyalahgunaan narkoba memiliki hambatan dalam berinteraksi, ini dikarenakan adanya stigma negatif dalam masyarakat, kurangnya rasa optimis, kurang memiliki kemampuan dalam penyelesaian masalah, cenderung memandang dirinya pesimis terhadap kompetensi yang dimiliki. Melihat permasalahan tersebut tentu harus adanya sebuah upaya pemberdayaan agar korban penyalahgunaan narkoba mempunyai motivasi untuk membangkitkan kesadaran akan potensi yang dimiliki dan berupaya untuk mengembangkan potensi pada dirinya sendiri dan menjadi pribadi mampu meningkatkan kesejahteraan sosialnya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengungkapkan tentang: (1) Bagaimana upaya pemberdayaan korban penyalahgunaan narkoba dalam meningkatkan kesejahteraan sosial di Yayasan Grapiks Kecamatan Cileunyi. (2) Apa saja faktor pendukung dan penghambat pemberdayaan korban penyalahgunaan narkoba dalam meningkatkan kesejahteraan sosial di Yayasan Grapiks Kecamatan Cileunyi. (3) Bagaimana keberhasilan pemberdayaan korban penyalahgunaan narkoba dalam meningkatkan kesejahteraan sosial di Yayasan Grapiks Kecamatan Cileunyi.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode studi deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Data yang bersumber dari data primer dan data sekunder, dengan teknik pengumpulan data observasi, wawancara, dan dokumentasi, serta analisis data dengan reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa upaya Yayasan Grapiks dalam memberdayakan korban penyalahgunaan narkoba dapat dikatakan berhasil. Pemberdayaan yang dilakukan adalah dengan memberikan bimbingan di bidang vokasi berupa pelatihan keterampilan otomotif dan perkayuan. Proses pemberdayaan ini memang memberikan hasil yang cukup memuaskan. Para korban penyalahgunaan narkoba yang terlibat langsung dalam proses pemberdayaan mengalami peningkatan kesejahteraan. Mereka merasa keterampilan yang mereka dapatkan merupakan keterampilan yang dapat memberikan keuntungan bagi mereka.

Kata Kunci: *Pemberdayaan, Korban Penyalahgunaan Narkoba, Kesejahteraan Sosial*